



被災地へ飛び立つ東京消防庁ヘリコプター

「広域搬送拠点」に指定されたいわて花巻空港では、北は北海道から南は沖縄までの日本各地から救援ヘリや災害派遣医療チームが集結し、負傷した被災者の搬送や応急処置が続けられた。また、緊急輸送のため空港の24時間運用が行われ、自衛隊、米軍、オーストラリア軍による医療チームや支援物資搬送も展開された。



釜石市長に市議会から義援金をお届けしました
(釜石市災害対策本部)

3月11日に発生した「東日本大震災」により尊い命を奪われた多くの方々に深い哀悼の誠を捧げますとともに、被災された皆さまに心よりお見舞いを申し上げます。

本市においても、人的・物的な被害が生じたところではありますが、ほぼ通常通りの生活を取り戻しております。しかしながら、津波による甚大な被害を受けました沿岸自治体では、いまだ多くの方が過酷な生活を強いられている状況であります。

市議会では、議員発議による「東日本大震災による被災者並びに被災自治体の支援に関する意見書」を国へ提出することを可決、関係機関へ送付するとともに、義援金をお届けしてまいりました。

私たちが、一丸となって復旧・復興に努力するとともに、被災された方々が一日も早く安全・安心な生活を取り戻されますことを衷心よりお祈り申し上げます。

花巻市議会議長 川村 伸浩



はなまき 市議会だより

はなのかせ

花の風

第24号

平成23年6月1日

主な内容

- 2…………… 3月定例会の概要
- 5…………… 委員会行政視察レポート
- 6…………… 予算審議
- 8…………… 一般質問 ～16人が登壇～
- 16…………… 議会報告会、編集後記